
15 Pièces

1000 m²

Réf. 10739

33 000 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Située dans le quartier résidentiel de Super-Cannes, cette propriété se

trouve  à  quelques  minutes  en  voiture  des  plages  et  du  centre-ville  de

Cannes.  Le  terrain  s'étend  sur  environ  5  hectares  et  offre  une  vue

dégagée  sur  la  Méditerranée.  Il  comprend  des  zones  arborées,  un

jardin  potager,  des  pelouses  entretenues  et  diverses  essences

végétales  méditerranéennes.  On  y  trouve  également  une  forêt  privée

avec  sentiers.  La  maison  principale  dispose  de  9  suites,  d'un  hall

d'entrée  vitré,  d'une  salle  de  réception  avec  grande  hauteur  sous

plafond, d'un salon avec cheminée, d'un bureau, d'une salle de ...

Exclusive listing — super-cannesideally located in the highly sought-after residential

area  of  super-cannes,  this  exceptional  estate  offers  absolute  privacy  just  minutes

from  the  beaches  and  the  bustling  heart  of  cannes.  Set  on  approximately  5

hectares  of  beautifully  landscaped  grounds,  the  property  enjoys  spectacular,

unobstructed views of the mediterranean. The estate features mature woodland, a

private forest  with walking trails,  manicured lawns,  a vegetable garden,  and a rich

variety  of  mediterranean  plants,  creating  a  serene  and  sophisticated  natural

environment. At the heart of the ...
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